

## **Workshop-Tag bei Antenne Münster – „Schollblog“-Redaktion löst Gewinn vom Provinzial Schülerzeitungswettbewerb ein**

**Münster. Das „Schollblog“ vom Geschwister-Scholl-Gymnasium Münster belegte beim Schülerzeitungswettbewerb der Kulturstiftung der Westfälischen Provinzial Versicherung den ersten Platz in der Kategorie „Beste digitale Schülerzeitung“. Am 15.05.2023 durfte die Redaktion nun ihren Preis einlösen: Die Schülerinnen besuchten den Radiosender Antenne Münster und lernten im Workshop, wie sie Inhalte für Online-Medien aufbereiten.**

„Crossmedialer Content“ – unter diesem Motto empfing News-Redakteurin Melanie Katschko die neugierigen Schülerinnen bei Antenne Münster. Los ging es mit Informationen rund um Social Media: Was unterscheidet einen Homepage-Text von einem Instagram-Post? Wie erreiche ich meine Zielgruppe? Und wie formuliere ich Überschriften, die die Aufmerksamkeit meiner Leserinnen und Leser erregen? Dazu gab es dann noch jede Menge Praxis-Tipps, die die Schülerinnen auch direkt anwenden konnten. Mithilfe von Design-Tools durften sie selbst Instagram-Posts erstellen und passende Texte formulieren.

Natürlich durfte auch der Rundgang durch die Antenne Münster-Redaktion nicht fehlen. So bekamen die Schülerinnen exklusive Einblicke in das Studio und die Produktion des Radiosenders. Dabei erfuhren die Nachwuchsjournalistinnen alles rund um den Arbeitsalltag der Reporterinnen und Reporter. Außerdem konnten sie nicht nur dem Moderator bei der Live-Sendung über die Schulter schauen, sondern auch selbst einige Sätze im Aufnahmestudio einsprechen.

„Der Workshop hat unserer Schulzeitungsredaktion nicht nur sehr viel Spaß gemacht – wir haben auch eine Menge gelernt! Die Schülerinnen konnten sich ausprobieren, Fragen stellen und auch einen Einblick in die Arbeit beim Radio gewinnen. Es war auf jeden Fall gewinnbringend, dass wir mit einer Expertin über unsere Kanäle und die Zukunft des Schollblogs sprechen konnten. Die Ratschläge können wir auf jeden Fall direkt für die nächsten Artikel und unseren Social Media-Auftritt gebrauchen“, fasst Franca Kirschbaum zusammen, die die „Schollblog“-Redaktion zusammen mit Jessica Märtin als Lehrerin betreut.

### **Über die Provinzial Kulturstiftung**

Die Kulturstiftung wurde 1997 gegründet, um die Verbundenheit der Provinzial mit der Region Westfalen und deren Kultur zu dokumentieren. Ein Schwerpunkt der Förderung durch die Kulturstiftung liegt auf der kulturellen Bildung junger Menschen. Seit 1998 wird jährlich ein

Schülerzeitungswettbewerb unter allen weiterführenden Schulen ausgeschrieben – und seit 2007 auch unter den westfälischen Grundschulen.

**Bildunterschrift:** Johanna Siestrup (Provinzial; l.) und Melanie Katschko (Antenne Münster; 2.v.l.) überreichten gemeinsam die Urkunde des Schülerzeitungswettbewerbs an die „Schollblog“-Redaktion und die betreuende Lehrerin Franca Kirschbaum (r.).

**Foto:** Provinzial (honorarfrei)